

Martes 29 de Julio del 2010

Última modificación 29.06.2010

El Financiero

Es momento de retirar los estímulos

Viridiana Mendoza Escamilla

Es momento de que los gobiernos de las economías desarrolladas inicien la reducción de sus déficit fiscales para lograr el crecimiento, y comiencen con el retiro de los estímulos monetarios para evitar el riesgo de una nueva crisis. Así lo advirtió el director general del Banco de Pagos Internacionales (BIS, por sus siglas en inglés), Jaime Caruana, quien indicó que "el crecimiento mundial no puede seguir sustentándose en la expansión fiscal en las economías avanzadas. "Por muy esencial que resulte el reequilibrio del crecimiento mundial, no debe producirse a costa de nuevas vulnerabilidades financieras ni de mayor volatilidad macroeconómica."

Vienen años de crecimiento moderado

Clara Zepeda Hurtado El mundo va a tener que aceptar una moderación en el crecimiento económico en los próximos años por la consolidación fiscal. Tras el acuerdo del Grupo de los 20 (G-20) sobre la austeridad, la moderación del crecimiento será el gran intercambio que van a tener los gobiernos y la economía mundial para mantener la confianza de los mercados internacionales. Alfredo Coutiño, director para América Latina de Moody's Economy.com, asevera que la principal repercusión de la "paulatina" conclusión de los estímulos fiscales en el mundo será un crecimiento más moderado.

2010, año de volatilidad y estabilidad cambiaria

Salvador Pérez Celorio / NSC Asesores A finales de 2009, el tipo de cambio terminó en 13.066 pesos por dólar en su cotización Fix. Sin embargo, en lo que va del año ha tenido fluctuaciones muy fuertes, debido a diversas situaciones económicas, principalmente por el entorno internacional, por lo que ha fluctuado desde los 12.1580, como punto mínimo el 26 de abril, hasta los 13.1820, como pico el 25 de mayo. Pero, como podemos observar, el tipo de cambio en lo que va de 2010 ha mantenido una apreciación cercana a 1 por ciento hasta la fecha. La volatilidad en la que se ha desenvuelto se debe a los flujos de los inversionistas extranjeros, quienes en los momentos de calma han visto a nuestro país como un buen destino para sus colocaciones de capital, principalmente por el diferencial de la tasa de interés entre los países desarrollados y México.

México, paraíso fiscal de facto: Bárcena Zenyazen Flores

La crisis económica que azota a diversos países de la Comunidad Europea podría causar que México tenga una menor actividad económica en general y que al final del año su crecimiento no rebase el 4 por ciento que se estima para América Latina, advierte la secretaria ejecutiva de la Cepal, Alicia Bárcena. De hecho, el país no está preparado para enfrentar la expansión de la crisis en Europa, porque "es de facto un paraíso fiscal", lo que no permite avanzar en la creación de los instrumentos que requiere la economía nacional para prevenir, en este caso, un eventual "contagio europeo". La funcionaria de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal) aprovechó para hacer un llamado al gobierno mexicano a fin de que reoriente el rumbo de su política macroeconómica, con el fin de cerrar la brecha de la desigualdad ante las debilidades en materia económica.

Crece 7.2% anual la actividad económica en abril

Arturo Robles El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) -que se mide mensualmente- tuvo un crecimiento anual de 7.2 por ciento en abril, su quinto mes consecutivo con alzas anuales y su tasa más elevada desde marzo de 2006. Sin embargo, con base en cifras desestacionalizadas en abril presentó un incremento de 0.95 por ciento con respecto a marzo, establece información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Por actividad económica, los datos ajustados indican que las primarias observaron un avance de 7.91 por ciento, mientras que las terciarias retrocedieron 0.44 por ciento y las secundarias 0.29.

China y Taiwán afinan borrador de histórico tratado comercial

BEIJING, 28 de junio.- Las autoridades de China y Taiwán finalizaban hoy los detalles de un acuerdo comercial histórico que busca unir más que nunca las economías de ambos rivales políticos. Funcionarios de las dos naciones se reunieron en la ciudad de Chongqing, en el sur de China, antes de la ceremonia programada para mañana (hoy), cuando se prevé la firma del Acuerdo Marco de Cooperación Económica, dijeron miembros de la Asociación de Beijing para las Relaciones entre el Estrecho de Taiwán, que organizó el encuentro. El convenio, que debe ser aprobado por los legisladores taiwaneses para convertirse en ley, eliminaría las tarifas arancelarias a centenares de productos que forman parte del intercambio comercial entre ambas costas del estrecho de Taiwán, que divide a ambas partes.

En riesgo, proyectos agropecuarios

(Héctor Chávez Maya) Dirigentes de organizaciones campesinas y de productores de granos en el país advierten que los hechos violentos en Tamaulipas inhibirán la inversión en un sector tan necesitado como el agropecuario. José Luis González Aguilera, coordinador del Congreso Agrario Permanente (CAP), señaló que de por sí el clima de violencia en la entidad había tenido un impacto directo en la generación de nuevas inversiones, ahora con el asesinato del candidato del PRI al gobierno de Tamaulipas, Rodolfo Torre Cantú, se verán afectados también los créditos al sector. Advirtió que la generación de nuevas inversiones y el crecimiento de las empresas agroindustriales se podrían contraer no sólo en el estado sino en todo el país, mismas que se han visto estancadas en los últimos meses.

Pide Concamin llevar el conocimiento al sector productivo

(Isabel Becerril) La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) le pidió al gobierno tomar medidas necesarias para que la innovación y la tecnología lleguen a las pequeñas y medianas empresas (Pymes). Señaló la urgencia de que el sector fabril mexicano tenga acceso al conocimiento disponible, así como a las actividades de investigación y desarrollo de la comunidad científica y tecnológica del país.

Sube el dólar; demanda por cierre de mes y fracaso del G-20

Antonio Sandoval La paridad del peso contra el dólar inició la semana con incrementos moderados debido a la cobertura de posiciones entre intermediarios -luego del fin de semana- y a la usual demanda de cierre de mes y de semestre, considerando que junio concluye mañana miércoles. De esta manera, el Banco de México reportó que el cierre del tipo de cambio en el mercado interbancario valor 48 horas (spot) fue de 12.70 pesos por dólar, lo que significó un incremento de 4.15 centavos respecto al nivel de cierre de la semana anterior, aunque medido de lunes a lunes el dólar ya acumula un aumento de 21.05 centavos, pues al cierre del mismo día de la semana anterior se ubicó ligeramente arriba de 12.48 pesos por dólar. No obstante el ajuste mencionado, el dólar todavía está 26 centavos abajo del punto máximo registrado este mes, toda vez que el pasado 4 de junio concluyó el día en 12.9680 unidades. El Reforma

Se une BMV a pérdidas globales; cae 3.3%

Gustavo de la Rosa Ciudad de México (29 junio 2010).- Hoy, los mercados financieros vivieron una jornada de pesimismo con pérdidas a nivel global, y la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) también se vio contagiada del desánimo con lo que su principal indicador perdió 3.36 por ciento. En toda la sesión, la BMV observó una tendencia descendente, con lo que el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó por debajo del piso de los 32 mil puntos, con lo que acumula su segunda jornada consecutiva a la baja. Admite Lozano déficit de 130 mil empleos

Javier Lozano dijo que por la crisis se perdieron 701 mil 316 empleos en el País.

Verónica Gascón Ciudad de México (29 junio 2010).- En México hay un déficit de 130 mil 724 empleos para alcanzar los niveles de ocupación que se tenían antes de la crisis económica, admitió Javier Lozano Alarcón, Secretario del Trabajo. En una reunión con industriales de Canacintra, el funcionario adelantó que en 2 o 3 meses se alcanzará el número de trabajadores registrados en octubre de 2008, debido a que hay un buen ritmo de recuperación de plazas de trabajo. Destacó que por la crisis se perdieron 701 mil 316 puestos de trabajo y la recuperación ha sido de 570 mil 592 empleos, con aumentos mensuales, excepto en el mes de diciembre de 2009.

Baja costo de vida en DF y Monterrey

Verónica Gascón Ciudad de México (29 junio 2010).- El costo de vida en la Ciudad de México y en Monterrey se abarató en el último año, según el "Estudio de Costo de Vida Mundial 2010" de la consultora Mercer, que compara los costos de vivienda, transporte, alimentos, ropa y entretenimiento entre 214 ciudades. Monterrey cayó 51 sitios frente al reporte del año previo, al ubicarse en el lugar 193. En tanto, la Ciudad de México bajó al sitio 166, desde el 137 en el que se ubicó en 2009, una diferencia de 29 escalones. La ciudad clasificada como la más cara es Luanda, en Angola; la segunda posición se la llevó Tokio, en Japón, y en el tercer sitio se colocó Yamena, en Chad.

Ratifica Banxico compromiso de inflación

Jessika Becerra Ciudad de México (29 junio 2010).- El Banco de México (Banxico) ratificó su compromiso de reducir la inflación hasta el 3 por ciento a más tardar el próximo año. "El Banco de México ratifica que a más tardar el próximo cumplirá su compromiso de inflación al 3 por ciento", mencionó Manuel Sánchez, subgobernador del Banco Central, al participar en la Reunión Anual de Consejeros de BBVA Bancomer. Las perspectivas de la economía mundial ya están en recuperación y continuarán, agregó el funcionario, aunque en ritmos de recuperación distintos. "México ya está en la recuperación y está muy vinculada a la recuperación de EU. El crecimiento del consumo e inversión privada ya da muestras de mejoría", comentó. La sostenibilidad de las finanzas públicas en las economías avanzadas favorece la recuperación, de acuerdo con Sánchez, aunque hay necesidad de evitar medidas proteccionistas.

Cotiza dólar en 13.03 pesos a la venta

Ernesto Sarabia Ciudad de México (29 junio 2010).- El mercado cambiario del País padece la presión de los desfavorables indicadores del crecimiento económico de China, el fracaso de la subasta del Banco Central Europeo, los vencimientos de la banca de Europa y el nerviosismo generado por la inseguridad en el País. Al menudeo, en ventanillas de Banamex, el dólar de Estados Unidos se vende en 13.03 y se compra en 12.63 unidades. El peso está perdiendo 1.2 por ciento ante la divisa estadounidense y se enfila a su segunda jornada consecutiva con retrocesos. La evolución del peso mexicano profundiza sus pérdidas de la apertura, presionado tanto por factores externos como internos. Cierra crudo en dls. 75.94 en NY

El crudo Brent cerró a 75.44 dólares

New York, Estados Unidos (29 junio 2010).- El petróleo cayó casi 3 por ciento este martes, debido a que problemas fiscales en la zona euro y débiles datos en China y Estados Unidos hicieron que creciera la aversión al riesgo entre los inversionistas. Los precios del crudo tocaron su máximo de 7 semanas el lunes, pero luego cerraron a la baja por pronósticos de que la tormenta tropical "Alex" no alcanzaría los principales centros de producción en el Golfo de México.

Pide ONU abandonar al dólar como reserva

Washington DC, Estados Unidos (29 junio 2010).- Un informe de Naciones Unidas publicado este martes pide abandonar al dólar como moneda de reserva global, argumentando que la divisa no ha podido preservar su valor. "El dólar ha demostrado que no conserva su valor estable, lo que es un requisito para una moneda de reserva", dijo el Sondeo Social y Económico Mundial 2010 de la ONU. El informe sostiene que los países en desarrollo han sido afectados por la pérdida de valor en el dólar durante los últimos años. "Motivados en parte por la necesidad de seguridad contra la volatilidad en los mercados de materias primas y el flujo de capital, muchos de estos países acumularon importantes cantidades de este tipo de reservas (en dólares) durante la primera década de 2000", dijo el organismo. El crudo estadounidense para agosto bajó 2.31 dólares, o 2.95 por ciento, a 75.94 dólares, habiendo caído hasta los 75.21 dólares por barril. El Universal <http://www.eluniversal.com.mx/nacion/178721.html>

CEPAL ubica en México paraíso fiscal “de facto”

Nurit Martínez

Para la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL) México es “de facto, un paraíso fiscal” por la baja recaudación, la alta evasión y la cantidad de exenciones fiscales y hace que los ciudadanos se sientan “muy osados de no pagar impuestos, de evadir” esa responsabilidad, aseguró la secretaria ejecutiva del organismo, Alicia Bárcena. Al presentar en México el informe de balance La Hora de la Igualdad. Brechas por cerrar, caminos por abrir, la funcionaria hizo un llamado a crear un “Estado de bienestar”; un “nuevo pacto fiscal” con mayor impacto redistributivo, uso eficiente, eficaz, transparente, sujeto a rendición de cuentas. “Un Estado en el que los ciudadanos participamos en nuestro propio desarrollo, garantizar el cumplimiento de derechos básicos como el acceso a la salud, la alimentación, la educación y el empleo”. Según el estudio realizado en 20 países en América Latina, entre 1990 y 2008, en México la recaudación fiscal —incluidas las contribuciones al Seguro Social— cayeron de 11.4 % a 9.4 % en proporción del Producto Interno Bruto. Eso significó que los ingresos del país se ubicarán en la mitad del promedio de lo que obtienen en promedio los países de la región, que para ese último año era de 18.4 % de su PIB. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80339.html>

El papel de la competitividad

Ixel Yutzil González

La reciente crisis financiera y económica global está llevando a diversos países a reajustar sus desequilibrios. El contexto de escasez de financiamiento y de flujos de capitales e inversiones internacionales aumenta la competencia entre los países, por lo que las naciones mejor preparadas, es decir, las más competitivas serán las que atraigan los recursos. Para los países desarrollados, la medida urgente es seguir ejecutando las políticas de austeridad orientadas a corregir los elevados desequilibrios fiscales que tienen. En este sentido, limitar los excedentes de consumo sobre el ahorro interno. En tanto, las economías emergentes de Asia y algunas de América Latina, como las de Brasil y Chile, destacan por su rol sobresaliente en la recuperación de la economía global. México, sin embargo, lleva años estancado en términos de crecimiento y competitividad. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80345.html>

Crudo baja 4 dólares en los primeros cinco meses

Noé Cruz Serrano

El precio de la mezcla del crudo mexicano de exportación perdió casi 4 dólares en su valor en los primeros cinco meses del

año, lo que obligó a Pemex a aumentar el volumen de exportaciones del hidrocarburo para evitar una caída en el nivel de sus ingresos. Entre el primero de enero y el 31 de mayo, el precio del crudo mexicano se ajustó de 72.22 a 68.30 dólares por barril. La pérdida fue mayor entre abril y mayo, equivalente a 6.65 dólares por barril. Por ello, Pemex decidió aumentar su exportación a un millón 591 mil barriles diarios, cuando un mes antes había colocado entre sus principales clientes de América, Lejano Oriente y Europa un millón 302 mil barriles. En el informe presupuestal se refiere que al vender más petróleo (aún con un precio menor) se pudo obtener 3 mil 369 millones de dólares en el mes de mayo, 442 millones de dólares más que un mes antes. Sin embargo, de acuerdo con los resultados presupuestales del periodo enero-mayo, este mecanismo no fue suficiente para que la empresa reportará pérdidas por 42 mil 880 millones de pesos. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80346.html>

Actividad económica sigue con señales de recuperación

Ixel Yutzil González

El Indicador Global de la Actividad Económica (IGAE) siguió mostrando en abril señales de recuperación que lo llevaron a los niveles alcanzados en noviembre de 2008; aunque los sectores secundario y terciario moderaron su crecimiento. El INEGI informó que con cifras desestacionalizadas, el IGAE durante el cuarto mes de 2010 reportó un avance de 0.95% con relación a marzo pasado. No obstante, se redujeron las actividades terciarias 0.44% y las secundarias -0.29% en abril de este año respecto al mes previo. Las series desestacionalizadas muestran que las actividades primarias crecieron 7.91% mensual. En su comparación anual, el IGAE aumentó 7.2% en términos reales en abril de este año. Por grandes grupos de actividades, las terciarias se elevaron 7.7% anual debido a las variaciones positivas mostradas en el comercio, servicios educativos, autotransporte de carga, instituciones de intermediación crediticia y financiera no bursátil, “otras telecomunicaciones”, transporte terrestre de pasajeros, servicios de alojamiento temporal, y servicios relacionados con el transporte. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/80360.html>

El ingreso real de las personas en EU subió 0.5%

El ingreso real, después del pago de impuestos, de las personas de Estados Unidos correspondiente a mayo creció 0.5%. Sin embargo, en términos nominales, sin descontar la inflación, aumentó 0.4% y los gastos repuntaron 0.2%. En el quinto mes de este año, los precios medidos por el índice de precios en gastos de consumo personal se mantuvieron sin cambios, pero a tasa anual subieron 1.9%. El Economista <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/29/importaciones-crudo-eu-su-mayor-nivel-15-meses>

Importaciones de crudo de EU en su mayor nivel de 15 meses

WASHINGTON.- Las importaciones de crudo de Estados Unidos subieron en abril 3.6% frente al año anterior, a 9.741 millones de barriles por día (bpd), su mayor nivel en 15 meses, dijo el martes la gubernamental Administración de Información de Energía (EIA). Las compras de crudo en abril subieron 335,000 bpd desde los 9.406 millones de bpd de abril del 2009, cuando marcaron su menor nivel de importaciones para ese mes desde el 2002, debido a la recesión en Estados Unidos que redujo el uso de energía en instalaciones industriales, comercios y ciudadanos en general. Las importaciones de crudo de abril de este año crecieron en la medición interanual por segunda vez desde septiembre del 2008. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/29/disminuyen-inventarios-semanales-crudo-eu-api>

Disminuyen inventarios semanales de crudo en EU: API

WASHINGTON.- Los inventarios de crudo y gasolina en Estados Unidos cayeron, mientras que los de destilados subieron, dijo el martes el grupo industrial Instituto Americano del Petróleo (API) en un reporte semanal. Las existencias de crudo se redujeron 3.4 millones de barriles, muy por encima de la baja de 900,000 barriles que esperaban analistas según un sondeo de Reuters. Las reservas de gasolina retrocedieron 908,000 barriles y los de destilados subieron 4 millones de barriles. Analistas esperaban un retroceso de 500,000 barriles para las existencias de gasolina y un alza de 800,000 barriles para los destilados. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/29/bolsas-eu-cierran-perdidas-dudas-sobre-economia-global>
Bolsas de EU cierran con pérdidas por dudas sobre economía global
NUEVA YORK.- Las acciones estadounidenses cayeron el martes y el índice S&P 500 bajó a un mínimo de casi ocho meses, por una corriente vendedora provocada por la creciente alarma sobre las perspectivas de crecimiento de la economía mundial. El S&P 500 rompió un soporte técnico clave y se situó bajo los 1.040,78 puntos, el que hasta ahora era su mínimo intradiario del 2010. El promedio industrial Dow Jones bajó 268.22 puntos, o 2.65%, a 9,870.3 unidades. El índice Standard & Poor's 500 perdió 33.33 puntos, o 3.1%, a 1,041.24 unidades. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/29/bmv-cierra-baja-ipc-perdio-336>

BMV finaliza a la baja; IPC perdió 3.36%

La Bolsa mexicana finalizó con pérdidas y el IPC se hundió el martes 3.36%, en línea con los mercados mundiales, preocupados por el ritmo de recuperación de la economía tras un débil dato de confianza del consumidor en Estados Unidos y menores expectativas de crecimiento en China. El principal índice bursátil, el IPC terminó la sesión en 31,473 puntos. La confianza del consumidor estadounidense cayó fuertemente en junio, golpeada por un deterioro en el

panorama del empleo, atizando las dudas de los inversores sobre una recaída de la mayor economía del mundo. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/29/wall-street-baja-datos-economicos-dudas-europa>

Wall Street, a la baja por datos económicos y dudas en Europa

NUEVA YORK.- Acciones de Estados Unidos ampliaban su caída el martes y el índice S&P 500 perdía más de 3%, por datos que mostraron que la confianza de los consumidores cayó en junio y renovados temores sobre los problemas fiscales de la zona del euro. El promedio industrial Dow Jones caía 2.67%, a 9,867.36, el índice Standard & Poor's 500 cedía 3.07%, a 1,041.59 y el Nasdaq Composite perdía 3.46%, a 2,143.89. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/29/aumenta-empleo-sector-manufacturero-inegi>

Aumenta el empleo en el sector manufacturero: INEGI

En abril del 2010, el personal ocupado en el sector manufacturero de transformación avanzó 3.4%, comparado con igual mes del año anterior, de acuerdo con cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). En sus indicadores del sector manufacturero correspondiente a abril del 2010, la institución precisó que por tipo de contratación, los obreros registraron un alza de 5.4%, mientras que los empleados, que realizan labores administrativas mostraron una baja de 1.8 por ciento. Comparadas con abril del 2009, las horas-hombre aumentaron 7.1%; las de los obreros se mostraron un avance de 9.6% y las de los empleados, 1.3%, según un comunicado del INEGI. <http://eleconomista.com.mx/mercados-estadisticas/2010/06/29/reservas-internacionales-mantienen-expansion-crecen-267-mdd>

Reservas internacionales mantienen expansión; crecen 267 mdd

Las reservas internacionales de México alcanzaron un nuevo máximo histórico y sumaron 100,363 millones de dólares al 25 de junio desde su récord previo de 100,096 millones de dólares alcanzado la semana pasada, dijo el martes el banco central. Las reservas internacionales han llegado a niveles máximos debido en gran parte a la liquidación de una cobertura petrolera contratada para garantizar el precio de la mezcla mexicana de crudo en el 2009. El banco central reanudó en febrero un mecanismo para acumular la mayor cantidad posible de reservas, ya que el nivel actual es comparativamente inferior al que tienen países con un perfil crediticio similar y con los cuales México compete en los mercados internacionales de capital. El banco central usó este mecanismo entre 1996 y 2001. <http://eleconomista.com.mx/finanzas-publicas/2010/06/29/economia-blindada-ante-choques-economicos-shcp>

Economía blindada, ante choques económicos: SHCP

México cuenta con "amortiguadores" para enfrentar cualquier choque económico externo, aseguró el secretario de Hacienda y Crédito Público, Ernesto Cordero. Durante su participación en la Reunión de Consejeros Regionales de BBVA Bancomer dijo que esos amortiguadores son las reservas internacionales que constan de 100,000 millones de dólares, y otros 48,000 millones de dólares de la Línea de Crédito Flexible del Fondo Monetario Internacional (FMI). RDS La Jornada <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/06/29/retroceden-precios-del-crudo-3-por-ciento/>

Retroceden precios del crudo 3 por ciento

Nueva York. El petróleo cayó casi un 3 por ciento este martes debido a problemas fiscales en la zona euro y débiles datos en China y Estados Unidos, que hicieron crecer la aversión al riesgo entre los inversionistas. Los precios del crudo tocaron su máximo de siete semanas el lunes, pero luego cerraron a la baja por pronósticos de que la tormenta tropical Alex no alcanzaría los principales centros de producción en el Golfo de México. El crudo estadounidense para agosto bajó 2.31 dólares, o un 2.95 por ciento, a 75.94 dólares, habiendo caído hasta los 75.21 dólares por barril. El crudo Brent cerró a 75.44 dólares. <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/06/29/bmv-pierde-3-36-su-peor-baja-del-ano/>

BMV pierde 3.36%, su peor baja del año

México, DF. La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró con una caída de 3.36 por ciento, la mayor baja en lo que va del año, motivada por el nerviosismo ante un menor crecimiento económico de China y un mal dato de la confianza del consumidor en Estados Unidos. En línea con las bolsas del mundo, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la BMV, se ubicó en 31 mil 473.20 unidades, tras perder mil 094.99 puntos respecto al nivel previo, en su segunda jornada consecutiva de descenso. Las preocupaciones de los mercados se exacerbaban tras conocerse que el indicador líder de China mostró menor crecimiento al esperado, aunado al dato de confianza del consumidor en Estados Unidos, que resultó muy por debajo de expectativas, extendiendo la caída de los mercados, destacaron analistas. <http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/06/29/onu-sugiere-abandonar-el-dolar-como-moneda-de-reserva-global-y-usar-deg/>

ONU sugiere abandonar el dólar como moneda de reserva global y usar DEG

Naciones Unidas. Un informe de Naciones Unidas publicado el martes pide abandonar al dólar como moneda de reserva global, argumentando que la divisa no ha podido preservar su valor. "El dólar ha demostrado que no conserva su valor

estable, lo que es un requisito para una moneda de reserva", dijo el Sondeo Social y Económico Mundial 2010 de la ONU. El informe sostiene que los países en desarrollo han sido afectados por la pérdida de valor en el dólar durante los últimos años. "Motivados en parte por la necesidad de seguridad contra la volatilidad en los mercados de materias primas y el flujo de capital, muchos de estos países acumularon importantes cantidades de este tipo de reservas (en dólares) durante la primera década del 2000", dijo el organismo. El informe sugiere reemplazar al dólar con los Derechos Especiales de Giro (DEG) del Fondo Monetario Internacional, un activo de reservas internacional que se usa como unidad de pago en los préstamos del FMI y está compuesto por una canasta de monedas referenciales.

<http://www.jornada.unam.mx/ultimas/2010/06/29/cerrados-puertos-petroleros-en-el-golfo-de-mexico-por-mal-tiempo/Cerrados, puertos petroleros en el Golfo de México por mal tiempo México, DF. México mantiene cerrados hoy martes sus puertos petroleros de Dos Bocas y Cayo Arcas por el mal clima causado por la tormenta tropical Alex en el Golfo de México, informó la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. El puerto de Coatzacoalcos, también en el Golfo, permanecía abierto a pesar de Alex, que se espera se convierta en huracán. A través de esos tres puertos, México embarca 97 por ciento del petróleo que exporta, principalmente hacia Estados Unidos. The New York Times>

<http://www.nytimes.com/2010/06/30/business/30markets.html?ref=business&pagewanted=print>

U.S. Stocks Drop on New Jitters About Global Growth

By DAVID JOLLY and CHRISTINE HAUSER Stocks fell sharply Tuesday as a steep decline in consumer confidence aggravated growing concern about the global economy and sent the Standard & Poor's 500-stock index to a new low for the year. Stocks fell from the start, continuing a trend that had begun overnight in Asia and spread to Europe, driving major indexes in the United States down about 3 percent. The Conference Board said Tuesday that its consumer confidence index fell this month to 52.9, a decline of nearly 10 points. That news came after the Standard & Poor's Case Shiller index of home prices rose only slightly in April, providing no signs of a sustained recovery in the housing market. Stocks in Shanghai set off the decline after the Conference Board, a private research group, said it had recalculated its leading economic index for China to show a 0.3 percent gain in April, down from the 1.7 percent gain it reported two weeks ago. Trade in European markets followed and turned lower, and then the contagion of declines spread to the United States, where the Dow dipped below the 10,000 level soon after the opening bell.

<http://www.nytimes.com/2010/06/29/business/economy/29econ.html?ref=economy&pagewanted=print>

With Incomes Climbing, Consumer Spending Rose in May

By THE ASSOCIATED PRESS WASHINGTON (AP) — Consumer spending rose 0.2 percent last month after no change in April, the Commerce Department said Monday. Incomes rose for the sixth time in seven months, potentially providing fuel for greater spending. But money spent on goods declined. The increase came from spending on services — much of that was probably a result of Americans' using more electricity as the weather warmed up. Incomes rose 0.4 percent. The savings rate, or the percentage of income that was not spent, rose to 4 percent. Consumer spending accounts for about 70 percent of economic activity in the United States. The economy has grown for three consecutive quarters. Still, consumers are cautious, facing high unemployment, tight credit and a slumping housing market. If consumption remains sluggish, the economy may not grow fast enough to generate jobs and quickly bring down the 9.7 percent unemployment rate.

<http://www.nytimes.com/2010/06/30/business/economy/30econ.html?ref=economy&pagewanted=print>

Consumer Confidence Tumbled This Month

THE ASSOCIATED PRESS Americans, worried about jobs and the sluggish economic recovery, are having a relapse in confidence, causing a widely watched index to tumble in June and raising concerns about consumer spending in the months ahead. The Conference Board, a private research group based in New York, said Tuesday that its Consumer Confidence Index dropped almost 10 points to 52.9, down from the revised 62.7 in May. Economists surveyed by Thomson Reuters had been expecting the reading to dip slightly to 62.8 points. June's reading marked the biggest drop since February, when the index fell 10 points. The index had risen for three straight months since then. Both components of the index — one that measures how consumers feel now about the economy, the other that assesses their outlook over the next six months — declined. The Present Situation Index decreased to 25.5 in June from 29.8 in May. The Expectations Index declined to 71.2 from 84.6. El País

http://www.elpais.com/articulo/economia/incertidumbre/hace/caer/nuevo/Bolsas/internacionales/elpepueco/20100629elpepueco_3/Tes

La incertidumbre hace caer de nuevo las Bolsas internacionales

AGENCIAS - Madrid - 29/06/2010 La incertidumbre respecto a la recuperación económica mundial provocó el martes un nuevo día de pérdidas en las Bolsas internacionales. El parqué español sufrió la tercera peor caída del año con una pérdida de más del 5%, mientras Wall Street cerró con su peor caída desde hace un mes. La mala jornada en las Bolsas europeas y asiáticas repercutió en la bajada del Dow Jones, aunque la pérdida de confianza de los consumidores

estadounidenses también explica los malos datos registrados en la plaza estadounidense. La confianza de los consumidores de EE UU bajó con fuerza en junio después de tres meses de subida, según dio a conocer The Conference Board . Dicho índice, que se basa en un sondeo mensual entre 5.000 hogares estadounidenses, descendió casi 10 puntos (de 62,7 a 52,9 puntos); un dato que golpeó con fuerza ya que los analistas preveían que se situase sobre los 62 puntos. Al final del día, el Dow Jones cedió un 2,65% dejando atrás la barrera de los 10.000 puntos (descendió hasta los 9.870), mientras que el S&P 500 se dejó un 3,10% hasta las 1.041 unidades (su peor cifra de los últimos ocho meses), y el tecnológico Nasdaq perdió un 3,85%, hasta los 2.135 puntos.

http://www.elpais.com/articulo/economia/FMI/pide/China/flexibilice/tipo/cambio/yuan/urgencia/elpepueco/20100629elpepi eco_7/Tes

El FMI pide a China que flexibilice el tipo de cambio del yuan con urgencia

ALEJANDRO BOLAÑOS (ENVIADO ESPECIAL) - Toronto - 29/06/2010 El Gobierno chino sabía lo que se hacía cuando decidió, a principios de la semana pasada, permitir una ligera y gradual apreciación del yuan respecto al dólar. La cumbre del G-20 en Toronto iba a ser la primera parada de la nueva estrategia para reequilibrar la economía mundial. Antes de la crisis, la habitual polarización entre países que exportan y ahorran (China y, en menor medida, Alemania) y países que importan y se endeudan (EE UU y parte de la zona euro) había llegado a extremos insostenibles. El G-20 encomendó al Fondo Monetario Internacional (FMI) que desarrollara recetas para reconducir la situación. Y el Fondo las presentó el pasado domingo, pero con una salvedad: servirán de poco si China no cambia su política. "Los impedimentos a la fluctuación de los tipos de cambio atascarían el reequilibrio global", sentencia en el informe, distribuido tras el fin de la cumbre.